

## Schäden an der Bahnsteinkante Haltestelle Straßenbahnamt/MVG (CDU)

Welche Ursachen sind der Verwaltung für diese Schäden bekannt?

Bei unangepasster Fahrweise oder zu starker Verzögerung gehen diverse Straßenbahnen in die so genannte Z-Stellung, das Fahrzeug wird praktisch in den Gelenken im Zick-Zack gestaucht. Bei dieser Z-Stellung des Fahrzeuges kann es vorkommen, dass der Wagenkasten die Bahnsteigkante berührt, da hier auf Grund der Vorgaben für die Barrierefreiheit ein sehr geringer Abstand besteht.

Wer kommt für die Reparaturkosten auf?

Die MVG. Zu gegebener Zeit wird die Bahnsteigkante mit Spachtelmasse repariert.

Besteht eine Gefahr durch diese abgebrochenen Kanten z.B. für mobilitätseingeschränkte Fahrgäste?

Nein, sonst müsste der Bereich bis zu einer Reparatur abgesichert werden.

gez. Johannes Klomann, MdL  
Ortsvorsteher